

KIP Aceh Tamiang Deklarasikan Kampanye Damai Pilkada 2024

Category: Daerah

written by Maulya | 24/09/2024



ORINEWS.id – Komisi Independen Pemilihan ([KIP](#)) Aceh Tamiang secara resmi mendeklarasikan [kampanye](#) damai untuk Pemilihan Kepala Daerah ([Pilkada](#)) 2024, Selasa (24/9/2024).

Deklarasi yang berlangsung di Tribun belakang Kantor Bupati Aceh Tamiang ini dihadiri oleh pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Armia Fahmi – Ismail, serta sejumlah pejabat daerah.

Ketua KIP Aceh Tamiang, Rita Afrianti, memimpin pembacaan naskah kampanye damai yang diikuti oleh para pasangan calon serta perwakilan partai politik. Dalam deklarasi ini, para peserta Pilkada menyampaikan janji kepada masyarakat Aceh Tamiang untuk mewujudkan pemilu yang langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil.

“Kami, Calon Bupati dan Wakil Bupati, Partai Politik Pengusung beserta Tim Kampanye dan Para Pendukung berjanji untuk

mewujudkan pemilihan yang aman, tertib, damai, serta berintegritas, tanpa hoaks, politisasi SARA, dan politik uang,” ungkap Rita Afrianti.

Deklarasi ini juga menegaskan komitmen seluruh pihak untuk melaksanakan kampanye pemilihan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Seusai pembacaan naskah, dilaksanakan penandatanganan deklarasi oleh Ketua KIP Aceh Tamiang Rita Afrianti, Ketua Panwaslih Aceh Tamiang Rudiansyah, Pj. Bupati Aceh Tamiang, Asra pasangan calon Armia Fahmi dan Ismail, Ketua DPRK sementara Fadlon, Kapolres Aceh Tamiang AKBP Muliadi, Dandim Aceh Tamiang Letkol Inf Andi Ariyanto, serta Kajari Aceh Tamiang, Yudhi Syufriandi.

Dalam sambutannya, Rita Afrianti menegaskan pentingnya menjaga semangat kebersamaan dalam mewujudkan Pilkada yang damai, langsung, umum, jujur, dan adil.

“Deklarasi ini harus kita dukung bersama, tidak hanya sebagai slogan, tetapi harus diwujudkan dalam komitmen nyata,” ujarnya.

Rita juga mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk partai politik, pasangan calon, dan para pendukung, untuk menjaga agar pelaksanaan Pilkada 2024 berlangsung dengan aman dan kondusif.

“Kami sebagai penyelenggara akan mengawal serta memfasilitasi segala hal terkait Pilkada ini demi kesuksesan bersama,” tambahnya.

Acara ini diakhiri dengan simbolisasi perdamaian melalui pelepasan puluhan burung merpati dan balon ke udara, yang diikuti oleh seluruh unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Aceh Tamiang. Bupati Aceh Tamiang periode 2017-2022, Mursil, juga tampak hadir dalam acara tersebut.

Reporter: Khairil Akram

Editor: Awan